

## Pressemitteilung

## Spendenübergabe der Sparkasse Staufen-Breisach an Kindertagesstätte Krümelbande in Staufen

Der Osterhase ist in diesem Jahr besonders großzügig

In der Kita Krümelbande in Staufen hatten die Kinder dieser Tage allen Grund zur Freude. Sie konnten sich über eine große Ladung Sandspielzeug freuen. Die Spende stammt von der Sparkasse Staufen-Breisach.

Zur Spendenübergabe kamen der Leiter des BeratungsCenter Staufen, Dietmar Riesterer mit seiner Kollegin Sabrina Barth, welche die Idee zur Spende hatte. Empfangen wurden sie von der Kita-Leiterin Kerstin Dietzel, die erfreut das Sandspielzeug entgegen nahm. Dieses wird der Osterhase zum Osterfest in der Kita verstecken, so dass die Kinder den Osterhasen "jagen" können.

Die Vertreter des BeratungsCenter erhielten einen Einblick in die Arbeit der Kindertagesstätte. Frau Dietzel erläuterte die Konzeption und verwies darauf, dass die Stadt Staufen ihre Verpflichtung "Familienfreundliche Stadt" zu sein, lebt und ein starker Unterstützer der Kindereinrichtungen ist, jedoch eben so wenig wie der Träger, nicht alle Wünsche umsetzen kann. Umso schöner sei es, dass die Sparkasse Staufen-Breisach ein großzügiger Partner ist.

Diesen Aspekt griff Dietmar Riesterer gerne auf: "Die Unterstützung der Kindergärten sehen wir als unseren öffentlichen Auftrag an". Das hörte die Leiterin gerne und sprach der Sparkasse ihren Dank aus.



v.l.n.r. BC-Leiter Dietmar Riesterer, Sabrina Barth und die Leitung der Krümelbande Kerstin Dietzel

Für weitere Informationen oder Fragen:

Pia Riesterer Leiterin Vorstandssekretariat / PR Sparkasse Staufen-Breisach Münstertäler Straße 2, 79219 Staufen Telefon: 07633 812-7075 pia.riesterer@sparkasse-staufen-breisach.de